

10月11日 千葉県保育協議会長生支会乳児保育実務研修会

千葉県保育協議会長生支会乳児保育実務研修会に出席しました。

乳児保育と言われる0・1・2歳児の子どもの保育は、これからの成長の基盤となるものです。大人との応答的、受容的な関わりが大切であるという内容で、とてもわかりやすい講義でした。

参加した保育士も、乳児保育の大切さを再確認し、明日からの保育でいかしてほしい内容でした。

【いちのみや保育所 川島 直美】



▲あいさつ

「一宮町憩いの森」にて開催された「市川市・一宮町合同森林イベント」に出席いたしました。

今回のイベントの参加者は一宮町と市川市の小学4年生から小学6年生です。昨年度、市川市の森林環境譲与税を活用し、整備したエリアを中心に、自然観察・押し花づくり、桜の植樹・宝探しを実施いたしました。当日は天候にも恵まれ、一宮町からは9名、市川市からは29名の総勢38名の参加がありました。

今年度は協定2年目となり、本イベントの他に間伐等の森林整備や発生木材の加工を行っていきます。

【産業観光課 村杉 祐星】



▲桜植樹の様子



▲参加児童との記念撮影

10月18日・23日 やまゆり祭（一宮中学校）

令和6年10月18日・23日の2日間に渡り、一宮中学校で「やまゆり祭」が開催されました。

生徒たちは、課題曲である「大切なもの」、学級ごとの自由曲を披露しました。

また、先生方による職員合唱や吹奏楽部による演奏、各学年の学習発表も披露され、心温まる歌声が会場を包み込みました。

【教育課 川島 諒真】



▲あいさつする町長

10月23日 東部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」

ホテル一宮シーサイドオーツカで令和6年度東部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」が開催されました。100名以上が参加され、吉本芸人のトークショーが披露されるなど盛大に催されました。

【福祉健康課 土屋 博嗣】



▲挨拶、尺八演奏の様子

10月28日 市街地区社会福祉協議会「敬老のつどい」

ホテル一宮シーサイドオーツカで令和6年度市街地区社会福祉協議会「敬老のつどい」が開催されました。地域包括支援センターのレクリエーション、皆様の踊りや歌謡が披露されるなど盛大に催されました。

【福祉健康課 土屋 博嗣】



▲尺八演奏の様子